

107 donneurs de sang : une réussite pour la collecte



Les donneurs se sont déplacés en nombre à la salle polyvalente. À gauche, debout, l'ancien président de l'amicale, André Perin.

Vendredi à la salle polyvalente, l'Amicale des donneurs de sang bénévoles Chapareillan/Barraux avait prévu de recevoir 90 dons de sang. Et ce nombre a été dépassé puisque 107 donneurs se sont présentés et 102 poches ont été prélevées.

Les donneurs étaient âgés de 18 à 71 ans et venaient d'Isère et de Savoie, de Saint-Vincent-de-Mercuze à Saint-Jeoire-Prieuré. Quatre personnes donnaient leur sang pour la première fois.

L'ancien président André Perin, très satisfait, a expliqué qu'« on ne peut pas faire de pronostics sur les collectes se déroulant pendant les vacances : une fois il n'y a pas assez de

dons, d'autres fois, comme celle-ci, il y a une file d'attente ! ».

Muriel, de Pontcharra, a confié qu'elle donnait son sang « depuis l'âge de 18 ans, donc cela fait 37 ans ! Je suis d'une famille de donneurs : mon père, mon mari, mes enfants aussi. Le don du sang est facile à faire et bénéfique pour beaucoup : il peut sauver des vies. Il faudrait que davantage de personnes donnent leur sang ! ».

Prochaine collecte le 17 janvier à Chapareillan

La prochaine collecte de l'Amicale aura lieu le 17 janvier à Chapareillan, avant l'assemblée générale du 8 février.

Agnès BERNÈS